



RINGKASAN

AUFI MAUSHILIYAH. Tahapan Produksi Program Acara Indonesia Petang di MNC News Channel Jakarta. *The Stage of Indonesia Petang Program Production at MNC News Channel Jakarta*. Dibimbing oleh ERNA ERNAWATI

Komunikasi pada umumnya terjadi di kehidupan sehari-hari baik secara lisan maupun tulisan, komunikasi dapat dilakukan dimana saja, kapan saja dan oleh siapa saja. Komunikasi merupakan suatu proses penyampaian pesan dari komunikator (sumber) kepada komunikan (penerima) yang membentuk persamaan makna di antara individu per individu atau lebih. Seiring berkembangnya zaman, kemajuan teknologi membuat manusia kini lebih kompleks dalam berkomunikasi dengan konteks komunikasi massa sehingga komunikasi mampu memperpendek jarak, menembus ruang dan waktu.

Saat ini media yang menggunakan konteks komunikasi massa yaitu televisi, radio maupun majalah. Namun, televisi saat ini masih menjadi media yang paling diminati dan dikonsumsi oleh masyarakat. Setiap stasiun televisi pasti mempunyai program unggulannya masing-masing. Salah satunya stasiun televisi MNC News Channel yang berfokuskan kepada program berita, diantara banyak program yang ada pada MNC News Channel ada salah satu program berita Indonesia Petang yang menayangkan kehidupan yang terjadi di seputar masyarakat dengan disajikan secara tepat dan faktual.

Tujuan penulisan Laporan Tugas Akhir ini yaitu membahas tahapan produksi program acara Indonesia Petang di MNC News Channel Jakarta, menjelaskan apa itu program acara Indonesia Petang, menjelaskan tahapan apa saja yang dilakukan oleh tim produksi Indonesia Petang dan menguraikan hambatan dan solusi yang ditemukan selama produksi program berita dilakukan. Pengumpulan data dilakukan di MNC News Channel Jakarta yang berlokasi di iNews Center, Lantai 7, Jl. KH Wahid Hasyim Kav.28, Jakarta Pusat. Penyusunan Laporan Tugas Akhir ini dilakukan dengan observasi, partisipasi aktif, wawancara dengan beberapa sumber dan melakukan studi pustaka.

Indonesia Petang merupakan program berita yang tayang di tv berbayar atau kabel 84. Tayang setiap hari pukul 17.00 – 18.30 WIB. Pada tahapan produksi terdapat 6 tahapan yang dilakukan untuk penayangan sebuah berita, diantaranya penyusunan *rundown*, memasukkan *video ID*, memasukkan *voice over/dubbing*, meng-*input* dan meng-*output CG*, proses *editing*, dan *show in program*. Hambatan yang dialami selama produksi dibagi menjadi dua yaitu hambatan teknis dan *non-teknis*.

Kata Kunci : berita, komunikasi, komunikasi massa, televisi.